
Conseil de l’école Claudette-et-Denis-Tardif 

Procès-verbal de la réunion du 5 juin 2018 à 19 h 
10, Hawkins Crescent, Sherwood Park 

 

Présences : Marie-Pierre Castonguay, Annie Chouinard, Lisa De Sousa, Anita Gagné-Lemire, Karine 
Gervais-Thorson, Julie Harvey, Michel Lapointe, Marie-Claude Matte, Tanya Saumure 

1. Ouverture de l’assemblée à  19 h 
Tanya souhaite la bienvenue 
 

2. Adoption de l’ordre du jour 
Julie propose, Karine appuie 
 

3. Adoption du procès verbal du 9 mai 2018 
Marie-Pierre propose, Marie-Claude appuie 
 

4. Rapport du directeur 
4.1. Activités 

• 14 juin — fête de fin d’année prématernelle 
• 18 juin — 3e année Ukrainian Village 
•  22 juin — 14 h graduation des maternelle 
• 25 juin — 9 h 15 graduation des 6e 
• 26 juin — 4e année Fort Edmonton 
• 27 juin — Maternelle au Zoo 

 
4.2.  Épluchette/AGM — Mercredi 5 septembre 

• 17 h 30 à 18 h 30 — Épluchette et rencontre informelle avec les profs 
• 18 h 30 à 19 h 30 — AGA du Conseil d’école et de la société des parents 

 
4.3. Inscriptions provisoires 2018-2019 

• Maternelle : 28 
• 1re année : 19 
• 2e année : 19 
• 3e année : 21 
• 4e année : 21 
• 5e année : 10 
• 6e année : 8 
• TOTAL : 126 

 
4.4. Rencontre avec le County pour le sondage du trafic sur Hawkins Cres. 

• Partage du rapport 
 

5. Rapport de la présidente 
5.1. Rencontre avec Randy Boissonnault 



• Il suggère de rencontrer un architecte pour faire un plan de la future école 
• On a de la compétition à Calgary. Il faudra monter un dossier bien étoffé pour 

convaincre le gouvernement fédéral qu’il y a un besoin pour un centre 
communautaire à Sherwood Park alors qu’il en existe déjà un à La Cité francophone 
à Edmonton 

• Chercher à être la priorité numéro 1 du CSCN 
• Nous sommes sur la bonne voie 
• Aller voir Canadian Parents for French 
• Nous avons obtenu une copie du recensement qui montre qu’une grande partie de 

la population parle français dans la région de Strathcona County. La carte nous 
confirme une très grande population en petite enfance. 

• Rod Frank a dit à Randy que nous avions un beau projet 
• Suggestion : Aller voir des compagnies pétrolières pour les inclure dans le projet 

(salle avec leur logo, théâtre portant leur nom, gymnase...) 
5.2. Actions pour l’année prochaine 

• Inclure le CSCN pour qu’ils nous appuient plus et soient plus impliqués. Nous avons 
besoin de plus de leadership de leur part. 

• Établir un plan de croissance avec le CSCN pour l’école à son emplacement actuel 
• Rencontre avec le Ministre David Eggen à la rentrée 

 
6. Varia 

L’école Joseph-Moreau nous a donné toute sa part de l’argent pour Surfer en français. Marie-Claude 
leur écrira une lettre pour les remercier. 
 

7. Fermeture de l’assemblée à 19 h 56 
Tanya propose, Annie appuie 


